



by **nunsys**
GROUP



Didon Marée

HISTORIA DE UN
CASO DE EXITO

Valorizar el Pescado Mediterráneo Tradicional

Un enfoque centrado en la trazabilidad y transparencia.

Didon Marée es una empresa líder en el sector pesquero con **más de 15 años de experiencia** en la **transformación, envasado y congelación de productos del mar**.

Trabaja principalmente con productos del mar frescos, congelados y vivos.

Con el propósito de resaltar la autenticidad y la calidad de sus productos, Didon Marée se embarcó en un proyecto innovador que transformó la forma en que se rastrea y autentica el pescado en toda su cadena de suministro.



¿Qué desafío tenía por delante Didon Marée y qué objetivos perseguía?

El principal reto que enfrentaba Didon Marée era **asegurar la autenticidad del pescado tradicional del Mediterráneo**, al mismo tiempo que fortalecía la **confianza de sus clientes y prevenía los fraudes en la cadena de suministro**.

Para conseguir una **trazabilidad completa de la cadena de suministro**, debía revisar, validar y armonizar todos los protocolos que **garantizarían la autenticidad del pescado y la veracidad del suministro**.

Por otro lado, Didon Marée con el fin de **aumentar la confianza de sus consumidores**, requería compartir de manera rápida y sencilla toda la **información detallada acerca de sus productos pesqueros** con sus clientes.

“Nuestro sistema mejoró el control de los productos, la eficiencia de las tareas, la gestión del tiempo, la automatización de los procesos y el aumento de la confianza de los clientes.”

Didón Marée





¡Hacia una trazabilidad completa en la cadena de suministro del pescado!

Según la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO), en el mundo, el pescado representa el 16,6% del abastecimiento de proteína animal y el 6,5% de toda la proteína que se consume en la alimentación humana.

Esto posiciona al **pescado como una fuente clave de proteínas en la dieta de las personas**, Didon Marée era consciente de esto y quiso **garantizar** la seguridad, **trazabilidad y autenticidad** de su **cadena de suministro y de sus productos**.

Inycom junto al resto de socios del proyecto **SUREFISH**, lideró el **desarrollo de la plataforma FTS basada en tecnología Blockchain**, el **desarrollo del código QR para consumidores** y el apoyo a los pilotos que despliegan las herramientas innovadoras del proyecto.



Plataforma de Trazabilidad basada en Blockchain

Se desarrolló una plataforma de trazabilidad basada en tecnología Blockchain, que permitió registrar de manera segura e inmutable cada etapa del proceso de producción y distribución del pescado. Esta solución garantizó la autenticidad del origen mediterráneo de los productos y aumentó la transparencia en toda la cadena de suministro.



Implantación de un sistema de etiquetado con códigos QR

Gracias a este desarrollo, los consumidores y clientes de Didon Marée pueden acceder fácilmente a información detallada sobre el origen, la pesca y el procesamiento del pescado, lo que proporciona una mayor confianza al saber exactamente de dónde proviene el producto que están adquiriendo.



¿Sabías que?

Inycom, en colaboración con nuestro avanzado departamento de **I+D e i3**, ha sido un **socio TIC clave en el consorcio SUREFISH**, desarrollando soluciones innovadoras y tecnológicas. Esto ha permitido a Didón Marée establecer un nuevo estándar en la industria y consolidar su posición como líder en el mercado pesquero del Mediterráneo.

I+D

I+D fomenta la cooperación y transversalidad entre los diferentes sectores, principalmente industria, energía y salud, y áreas tecnológicas de la compañía. Más de 16 años participando en proyectos y entornos de trabajo internacionales.

[Ver experiencia →](#)



i3

Expertos en integrar tecnologías para dar respuesta a cualquier problemática de tu negocio. Descubre a nuestro equipo de i3.

[Ver video →](#)





by **nunsys**
GROUP

El aliado tecnológico que impulsa el crecimiento de tu negocio

Inycom, empresa global, cuenta con 40 años de experiencia ofreciendo soluciones y servicios tecnológicos de valor añadido. Su decidida apuesta por la innovación, a través del desarrollo de proyectos de I+D+i, la calidad en la gestión mediante la aplicación de un Sistema de Gestión basado en la Excelencia Empresarial, y la creencia en las personas como generadoras de valor, han hecho de Inycom un referente en cada uno de los sectores a los que da servicio.

Formamos parte de Nunsys Group

Como parte de Nunsys Group, Inycom se une al grupo, con 100% de capital nacional, líder en el sector tecnológico. Juntos, sumamos más de 2.600 profesionales con presencia en todo el territorio nacional a través de 24 delegaciones y tres sedes internacionales en Portugal, Colombia y Ecuador para resolver de manera integral las necesidades de nuestros más de 7.000 clientes. Esta unión refuerza la oferta del grupo en soluciones, servicios digitales, alta tecnología e ingeniería en sectores clave para la economía como son Banca, Seguros, Salud, Industria, Laboratorios, Telco o Administración Pública.

[Visita inycom.es](http://inycom.es)